



Remise de la Médaille de la Famille

Samedi 28 septembre 2019 à 11 h
Mairie de Saint-Benoît

Médaille de la Famille à Madame Michèle LECOINTRE

La Médaille de la Famille est une distinction honorifique décernée, aux personnes qui élèvent ou qui ont élevé dignement de nombreux enfants, afin de rendre hommage à leur mérite et leur témoigner la reconnaissance de la Nation. La Municipalité met à l'honneur les mamans méritantes de Saint-Benoît.

En présence des membres et invités de la famille, du Conseil Municipal, des membres du CCAS de Saint-Benoît, de l'UDAF Union Départementale des Associations Familiales, Monsieur le Maire, Dominique Clément et Sylvie Sallier, Adjointe aux Affaires sociales, Handicap et CCAS, ont chaleureusement remis, samedi 28 septembre 2019 à 11 h, la Médaille de la Famille à Madame Michèle Lecointre, maman de cinq enfants.

La remise de la Médaille de la Famille a été sollicitée auprès de la Mairie par sa fille Alexandra Lecointre.

Dominique Clément a adressé ses vives félicitations à Madame Michèle Lecointre, domiciliée à la Varenne. Il lui a décerné le diplôme et la médaille de la Famille, accompagnés d'un bouquet de fleurs. Cette réception conviviale et pleine d'émotion est clôturée par un vin d'honneur offert par la Mairie.

Cinq enfants Lecointre

CHRISTELLE, 43 ans, habite Marseille, a un enfant

ALEXANDRA, 40 ans, Responsable de la restauration scolaire à l'Ermitage, deux enfants

MAGALI, 38 ans, travaille en intérim dans le secteur de la vente, quatre enfants

NICOLAS, 36 ans, en recherche d'emploi, deux enfants

JULIEN, 31 ans, en recherche d'emploi

Madame Michèle Lecointre est toujours présente pour aider et soutenir ses cinq enfants. Très attentive au bien-être de ses neuf petits-enfants. Veuve depuis 1998, elle a élevé ses enfants seule, le plus jeune avait 10 ans et l'aînée, avait 22 ans.